
Protokoll zur Fachkonferenz Chemie 

Datum/Uhrzeit:   25.Oktober 2016 [15.30 Uhr]  

Ort:    A 207 (Chemiesaal) 

Teilnehmer:   Frau Potocnik, Herr Dr. Sunder, Sophie Exner (9f), Ella  

                                   Gotschling (7f), Frau Dr. Heisler, Frau Vogel, Frau Zur- 

                                   Lienen, Herr Dr. Kunz, Herr Welling 

abwesend:   Hr. Dr. Sunder (beruflich verhindert) 

Protokoll:   Herr Welling 

 

1. Regularien:    Die Konferenz wurde ordnungsgemäß einberufen. 

                         Es gibt keine Änderungswünsche bezüglich der Tagesordnung 

2. Wahl des FK- 

Vorsitz:          Hr. Dr. Kunz wird einstimmig als FK-Vorsitzender bestätigt. 

 

3. Info zu den  

aktuellen Bau- 

Plänen:          Hr. Dr. Kunz informiert über die geplanten Baumaßnahmen  

                          und die vereinbarten Einrichtungsmaßnahmen.  

                          Die Gas/Kühlwasser Versorgung über ein Deckensystem,  

                          sowie die Einrichtung einer ausreichenden Anzahl von  

                          Schüler-Experimentiertischen wird akzentuiert. Durch das  

                          Deckensystem wird es möglich, Tisch- und Stuhlformationen  

                          umsetzen zu können (je nach Methode), die durch die  

                          Gas/Wasser Säulen bisher nicht zur Anwendung kommen  

                          konnten. 

4. Sonstiges:       Frau Potocnik informiert über Bildungsangebote der großen  

                         Chemiekonzerne in der unmittelbaren Schulnähe (ua. Ecolab,  

                         Bayer, Henkel). Im Hinblick auf den Aufbau „MINT“ werden  

                         Möglichkeiten zur Kooperation angedacht. Hierbei geht es um  

                         Praktikumsplätze, Fortbildungen und Vorträge und die  

                         Nutzung von Schülerlaboren (meist ab 16 Jahre). 

 

 



                    Frau Potocnik teilt der Fachkonferenz mit, dass ihr Betrieb  

                    (Ecolab) unter Ihrer Koordination eine Materialspende in Form  

                     von Laborkitteln aller Größen an das AvD-Gymansium übergibt.   

                     Hierfür wird ein Abholungstermin mit Herrn Welling vereinbart.   

 

Nachtrag:   Herr Sunder informierte die FK via Email über die Möglichkeit  

                     einer Förderung seitens Henkel unter dem Motto  

                    „Nachhaltigkeit“. Hierfür müsste ein entsprechendes Projekt  

                     erdacht und eingerichtet werden, sowie  ein Antrag über Herrn  

                    Sunder gestellt werden. 

 

 

Ende der Fachkonferenz: 16.30 Uhr. 

 


